

La fiesta de la FEU gana protagonismo en El Criollo

Categoría: Comercio

Publicado: Sábado, 20 Mayo 2017 10:31

Escrito por María Isabel Perdigón Gutierrez

Visto: 10753

La fiesta de la FEU, los miércoles a partir de las nueve de la noche, se ha convertido en el espacio más atractivo del cabaret restaurante El Criollo, después de reinaugurarse el 14 de febrero, como parte de las iniciativas para festejar el 150 aniversario de la ciudad de Pinar del Río.

Después de realizar una estrategia de promoción en los centros educacionales de nivel superior en Vueltabajo, comenzaron a asistir los estudiantes a este espacio dedicado a ellos, para que compartan sus experiencias, escuchen la música de su agrado, bailen, formen parte de los juegos de participación, de las rifas, los karaokes y disfruten de las ofertas gastronómicas.

Leonel Díaz Lizazo, administrador de este centro de la Empresa Provincial de Alojamiento y Gastronomía (EPAG) ante la interrogante de qué se hará para satisfacer la demanda tan grande que tiene el cabaret esa noche refiere:

“Las primeras semanas cuando abrió El Criollo no venía nadie, entonces entre todo el equipo de trabajo comenzamos a repartir volantes en las universidades, a hacer promoción en la radio, la televisión, en las calles. Los integrantes del equipo de audio y de animación buscaron vías novedosas de llegar a los jóvenes con cosas atractivas que les interesaran, porque teníamos contrincantes bien fuertes en el cabaret Rumayor y en la discoteca del hotel Pinar del Río.

“La estrategia funcionó y desplazamos a ese público joven hacia El Criollo, ahora la preocupación que tenemos es la gran cantidad de personas que se quedan fuera de la instalación deseando entrar, entonces hemos programando un encuentro con los representantes de la FEU de las distintas universidades para trazar un nuevo plan de acciones que regule la entrada a este centro recreativo, en aras de que todos tengan oportunidades. Algunas ideas giran acerca de que el martes también haya otra fiesta de la FEU y así descongestionar el cabaret, de esta forma, los que no puedan asistir un día lo hagan otro”, aseveró el administrador.

Prestar un mejor servicio, llegar a la mayor cantidad de personas y mantener un clima de cordialidad, respeto y disciplina es siempre la premisa de este colectivo laboral.

La fiesta de la FEU gana protagonismo en El Criollo

Categoría: Comercio

Publicado: Sábado, 20 Mayo 2017 10:31

Escrito por María Isabel Perdigón Gutierrez

Visto: 10753



La fiesta de la FEU gana protagonismo en El Criollo

Categoría: Comercio

Publicado: Sábado, 20 Mayo 2017 10:31

Escrito por María Isabel Perdigón Gutierrez

Visto: 10753



La fiesta de la FEU gana protagonismo en El Criollo

Categoría: Comercio

Publicado: Sábado, 20 Mayo 2017 10:31

Escrito por María Isabel Perdigón Gutierrez

Visto: 10753



La fiesta de la FEU gana protagonismo en El Criollo

Categoría: Comercio

Publicado: Sábado, 20 Mayo 2017 10:31

Escrito por María Isabel Perdigón Gutierrez

Visto: 10753

